

令和 4 年 4 月 1 日

ご患者様  
ご家族様  
関係者各位

## 新型コロナウイルス感染者発生について

### 【第 4 報】

3 階病棟で 3/24 に 1 名の感染者が発生後、感染力が強く、本日 4/1 までで 22 名のコロナ陽性患者様が発生しました。全て急性期病院へ転院しています。3 階職員は 8 名が感染、2 名の濃厚接触者で、規定の期間、自宅療養しています。コロナ発生時、可能な限り急性期病院転院とし、同室者の部屋を隔離対応、規程期間症状の発生がなく、検査で陰性を確認後、開放としています。2/13 まで感染者はゼロでしたが、5 階病棟で 2/14 から 3/10 までに 5 名の発生があり、転院、隔離対応で 3/21 開放出来ましたが、今回 3 階がアウトブレイクとなってしまいました。回りハ病棟の特性上、感染防御の難しさを痛感しています。

患者様、ご家族様には大変ご心配をおかけして申し訳ございません。引き続き、板橋保健所のご指導をいただきつつ院内感染対策とゾーニングを全力で遂行し、感染拡大防止に努めてまいります。発生、対応状況はホームページで随時お知らせいたしますので、何卒ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

医療法人社団 明芳会  
イムス板橋リハビリテーション病院  
院長 渋谷 正直